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Protokoll Jahreshauptversammlung 2025 Schwimmbad am Wäldchen e.V.

   

Datum:  25.04.2025 

Uhrzeit: 20:00 Uhr 

Ort:  Bürgerhalle Ober-Beerbach 

 

Anwesend: Siehe Teilnehmerliste 

 

Top 1 Eröffnung, Begrüßung, Totenehrung 

• Der Vorsitzende Rainer Daub eröffnet die JHV und begrüßt alle Anwesenden  

• Die Einladung zur JHV wurde den Mitgliedern fristgerecht zugestellt 

• Kurze Vorstellung des geschäftsführenden Vorstandes von Rainer Daub.  

• Die Anwesenden gedenken in einer Schweigeminute den verstorbenen Vereinsmitgliedern. 

Top 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

• Die Beschlussfähigkeit ist mit 27 anwesenden Vereinsmitgliedern gegeben. 

Top 3 Bericht des Vorsitzenden 

1. Vorsitzender Rainer Daub: 
 

Danke an den geschäftsführenden Vorstand Manuel, Anke, Nina und die 8 Beisitzer (Annette, Bianca, 
Cali, Clarissa, Karin, Lothar, Matthias und Sirko) für die engagierte Arbeit für unseren einzigartigen 
Verein. 
 

Die Jahreshauptversammlung 2024 fand am 26.04.2024 in der Bürgerhalle mit 33 Mitgliedern statt.  
 

Der Verein hat aktuell 1.059 Mitglieder. 
 

Es wurden 5 Vorstandssitzungen im Geschäftsjahr 2024 abgehalten.  
Wie immer waren diese gut bis sehr gut besucht. 
 

Haupthemen waren:  
Organisation von Arbeitseinsätzen, Transponderausgaben, Schwimmkurse, Anschaffung Klettergerüst, 
neues Labor für Wasserunteruntersuchungen, Begehung des Gesundheitsamtes. 
 

Der Frühjahrsputz fand am 27.04.2024 statt und die Badesaison wurde am 27.05.2024 eröffnet. 
 

Die Schwimmkurse fanden vom 12.08.2024-16.08.2024 statt. 
Vielen Dank an unsere Mitglieder Krissi und Christian Karra, die mit Ihrer Schwimmschule die Kurse 
organisiert haben. 
 

34 Kinder haben an den Kursen teilgenommen und haben insgesamt 13 Abzeichen erworben. 
Zusätzlich gab es Technik-Kurse für Fortgeschrittene. 
 
Die Gemeinde hat für 2024 wieder den Zuschuss an unseren Wasserkosten abgezogen. 
Vielen Dank an die Gemeindegremien und die Bürgermeisterin Birgit Kannegießer. 
 

Vereinsförderung der Sparkasse und der Voba erhalten, sowie einige weitere Spenden, welche im 
Kassenbericht erläutert werden. 
 

Das Schwimmbad Winterfest zu machen, wurde im kleinen Personenkreis bzw. von den Hausmeistern 
erledigt. 
 

Die jährliche Wartung des Beckensaugers wurde über den Winter erledigt. 
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Vielen Dank für die Eingangskontrolle an Gabi Bitsch für Ihren engagierten Einsatz. 
 

Vielen Dank an Bea Fahr für die tadellose tägliche Reinigung. 
 

Vielen Dank an die Hausmeister und Techniker, für Ihre sehr gute Arbeit.  
 

Vielen Dank an Jörg Lauer und die LAUER GmbH welche uns mit Knowhow und Material unterstützen. 
 

Vielen Dank an die Pfungstädter Brauerei für die Spende des Getränkekühlschrankes. 
 

Vielen Dank an Jürgen Heß für die Grundstückspflege. 
 

Vielen Dank an Maria und Mario für den engagierten Kioskbetrieb, auch oft unter der Woche. 
 

Vielen Dank an unser Mitglied Tobias Maul für die elektronische Ausstattung unserer Hütte. 
 

Vielen Dank an Steph Bohland für den wöchentlichen Aquafitnesskurs. 
 

Vielen Dank an die Mitglieder die sich an den Arbeitseinsätzen einbringen. 
 

Kassenbestand per 31.12.2024: 61.297,31€ 
 

Davon sind 50.000€ als Zukunfts-Rücklage versehen. 
 
 
Bericht des 2. Vorsitzenden Manuel Daniel zum Thema Instandhaltung/Technik: 
 
- Erneuerung Chlordosierung 
- Austausch Versorgungspumpe 
- Fließen aufgefroren und ausgetauscht 
- Austausch Boiler Kiosk 
 
 
Top 4 Bericht des Kassenwartes 

• Einnahmen 2024    57.179,23 EUR 

• Ausgaben 2024     38.936,71 EUR 

• Überschuss 2024     18.242,52 EUR 

• Der Kassenbestand betrug zum 31.12.2024 61.297,31 EUR 

• Anke Simson erläutert die Ein- und Ausgaben anhand einer Präsentation anschaulich 
 

Top 5 Bericht der Kassenprüfer 

• Ulla Schuchmann und Antje Lauer-Loch haben die Kasse geprüft und es gab keine 

Beanstandungen. 

Top 6 Entlastung des Vorstandes 

• Ulla Schuchmann beantragt die Entlastung des Vorstandes. Die Abstimmung hierzu per 

Handzeichen: 1 Enthaltung / 26 Stimmen für eine Entlastung 

Top 7  Anträge 

• Es liegen keine Anträge vor. 

Top 8  Verschiedenes 

• Eine stärkere Beteiligung der Mitglieder zwischen 30 - 40 Jahren wäre wünschenswert. 

• Zukunft Vorstand: 

Rainer Daub wird das Amt 2025 abgeben und es dann nach 24 Jahren 1. Vorsitzender in gute 

Hände abgeben.  
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• Late-Night-Schwimmen oder Cocktail-Nachmittage rund um die neue Hütte. 

• Schwimmkurse finden in der 5. und 6. Ferienwoche statt. 

• Aquafitness findet ab 05.06.2025 statt. 

• 2026 wird 30 Jahre Schwimmbad am Wäldchen Ober-Beerbach e.V. gefeiert. 

• Schwimmbadreinigung am morgigen Samstag, 26.04.2024 ab 10 Uhr. 

Viele Hände und Gerätschaften werden wieder benötigt. 

• Die 1. Mai-Wanderung des Verschönerungsverein macht einen Stopp im Schwimmbad, Rainer 

wird den Verein vorstellen. 

 

 

 

 

Rainer Daub bedankt sich bei allen Anwesenden und schließt die Versammlung. 


